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Appréciation générale  

Question 1 

Question 

A12 marque un panier mais l'arbitre le refuse pour une situation de 3 secondes. 

La remise en jeu par l'équipe B doit obligatoirement se faire sur la ligne de 

touche à l'opposé à la table de marque dans la prolongement de la ligne des 

lancers francs.  

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 2 

Question 
En Nationale 3, on peut aligner 20 points sur le terrain à conditions d'avoir le 

nombre de cartes de couleur qui porte le droit sur le terrain à 20 points.  

Réponse 

Réponse correcte  

•  



Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 3 

Question 

Quand un joueur est sanctionné d'une faute technique pour prise d'avantage en 

sortant du terrain, cela fait automatiquement perdre le bénéfice de la remise en 

jeu à son équipe. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 4 

Question 
Un entraineur sanctionné de deux fautes techniques pour dépassement de 

points doit être disqualifié et quitter le terrain. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 5 



Question 
Lorsque deux joueurs roulent sur des chemins parallèles, le premier arrivé au 

point de contact a établi une position légale de défense. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 6 

Question 
Après une contre attaqué manquée, le joueur A12 sort en ligne de fond dans 

son élan. Il peut re-rentrer sur le terrain là où il le souhaite.  

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 7 

Question 

Le joueur A8 se penche en avant pour ramasser un ballon au sol et décolle ainsi 

ses deux fesses de l'assise du fauteuil. Il doit être sanctionné d'une faute 

technique. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Oui 

•  

Non 



Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 8 

Question 

Le joueur A1 tient le ballon au dessus de sa tête et commence son action de tir. 

Un défenseur s’approche de lui par le côté et, sans causer de contact avec son 

fauteuil, réussit à taper le ballon mais, dans l’action, cause un contact significatif 

avec la main du tireur. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

L'arbitre doit siffler une faute. 

•  

L'arbitre ne doit pas siffler de faute. 

•  

Le panier doit être accordé si le ballon pénètre dans le panier. 

•  

1, 2 ou 3 lancer(s) franc(s) doit/doivent être accordé(s). 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 9 

Question 

Alors que le chronomètre de jeu tournait, l’équipe A a joué avec 6 joueurs sur 

le terrain de jeu. Cela est découvert et le jeu est interrompu après un panier de 

A15. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Le panier de A15 doit compter. 

•  

Un joueur A doit quitter le terrain. 



•  

L'entraineur A doit être sanctionné d'une faute B1. 

•  

L'entraineur A doit être sanctionné d'une faute C1. 

•  

Un joueur B doit tenter un lancer franc. 

•  

Le jeu reprendra par une remise en jeu ligne de fond pour l'équipe B. 

Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

Question 10 

Question 
B10 commet une faute antisportive sur A11 sur une action de tir réussie. Après 

la faute, en réaction, A11 est sanctionné d’une faute technique. 

Réponse 

Réponse correcte  

•  

Le panier doit compter. 

•  

Le lancer franc pour l'équipe B et le lancer franc pour A11 s'annulent. 

•  

N'importe quel joueur de l'équipe B doit tenter un lancer franc. 

•  

A11 doit tenter un lancer franc. 

•  

Le jeu reprendra par une remise en jeu pour l'équipe A au point de 

remise en jeu en zone avant. 



Points 

obtenus 
1  

Points 

maximum 
1  

 


